

## Emak-Emak Sumpang Binangae Harap Paslon 02 Dokter Ulfah-MHG Pimpin Barru

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.SAIBERNESIA.COM](http://BARRU.SAIBERNESIA.COM)

Oct 9, 2024 - 11:52



*Komitmen Ulfah-MHG untuk Barru lebih maju dan sejahtera telah mengusung sejumlah program unggulan.*

BARRU- Aura kemenangan pasangan nomor urut 2 Ulfah-MHG makin terasa. Terbukti, dua tokoh anakmuda calon pemimpin Barru ini mendapat dukungan penuh dari masyarakat.

Selama masa kampanye, warga selalu berbondong-bondong hadir mengikuti kampanye pasangan bertagline Barru Maju Bersama.

Hal yang sama juga terlihat saat calon Wakil Bupati Barru Mudassir Hasri Gani kampanye di Kelurahan Sumpang Binangae, Barru, Selasa (8/10/2024).

Pendamping dokter Ulfah tersebut disambut antusias, dengan rasa gembira. Warga dengan sukarela mengikuti proses kampanye calon wakil bupati Barru yang akrab disapa MHG.

MHG saat baru tiba di lokasi pun dengan ramah menyapa, sembari menyalami warga setempat.

Dalam kampanyenya, MHG menyampaikan komitmennya, mewujudkan Barru yang lebih maju dan lebih sejahtera ke depannya.

"Kebaradaan saya di sini untuk mensosialisasikan program drg Ulfa dan MHG. Insyaallah kami siap majukan dan mensejahterakan Barru ke depannya," tutur MHG.

Komitmen Ulfah-MHG untuk Barru lebih maju dan sejahtera telah mengusung sejumlah program unggulan.

Diantaranya, pengembangan UMKM di Barru dengan menyiapkan bantuan modal usaha. Sektor pendidikan, juga menjadi perhatian khusus Ulfah-MHG.

Seragam sekolah gratis beserta perlengkapannya, akan disiapkan untuk pelajar di Barru nantinya.

Perlindungan untuk masyarakat berupa BPJS kesehatan gratis dan juga BPJS BPJS ketenagakerjaan. Hingga asuransi bagi petani dan peternak bila gagal menghasilkan dari pekerjaannya akan dijamin jika Ulfah-MHG terpilih memimpin Kabupaten Barru.

Atas semua program itu, masyarakat di Sumpang Binangae pun makin yakin mendukung pasangan millenial nomor 2.

Pernyataan dukungan juga diungkapkan langsung oleh salah satu tokoh masyarakat Sumpang Binangae, Kone. Ia memastikan mendukung dan siap menggalang suara sebanyak-banyak untuk pasangan drg Ulfa -MHG di Pilkada Barru 2024.

"Insyaallah pasangan nomor 2 ini adalah pemuda yang kami percayakan akan membawa Barru semakin maju dan makin sejahtera," imbuhnya.

Selain itu, Emak-emak di wilayah pantai ini juga tak ingin ketinggalan. Dukungan kepada pasangan nomor urut 2 ini di Pilkada Barru sudah tak bisa ditawarkan lagi.

Bagi mereka, Ulfah-MHG merupakan pasangan yang tepat untuk memimpin Barru ke depannya. Tak ada alasan untuk tidak mendukung penuh pasangan nomor urut 2. Memilih Ulfah-MHG adalah harga mati.

(AJ)